



Periodista Manuel San Martín recibe amenazas tras críticas a Fernández Noroña



MÉXICO (FERNANDO COCA).- Durante la tarde del jueves el periodista Manuel López San Martín fue amenazado de muerte por medio de redes sociales tras hablar sobre el diputado Gerardo Fernández Noroña y su molestia con respecto al discurso de Volodímir Zelenski.

Ya que compartió por medio de sus redes sociales unas capturas de pantalla en las que un usuario amenazó con asesinar a su familia por haber comentado sobre la posición del diputado del PT sobre traer al país al presidente de Cuba o Venezuela a México.

Posteriormente informó que se habían puesto en contacto con las autoridades de la Fiscalía General de Justicia de la capital y del gobierno para hacer la denuncia correspondiente.

“Ningún ataque a la libertad de expresión puede ser tolerado. Ninguno es menor. Hay que denunciar y no callar”, publicó.

<https://politico.mx/periodista-manuel-san-martin-recibe-amenazas-tras-criticas-a-fernandez-norona>